



COMUNICACIONES UFFRO



PREMIACIÓN DEL XVIII CAMPEONATO DE MATEMÁTICA DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.

## Estudiantes de 100 establecimientos tomaron parte en Campeonato de Matemática Ufro

● Más de nueve mil estudiantes de enseñanza básica y media de distintas regiones del país participaron en una nueva versión del Campeonato de Matemática de la Universidad de La Frontera, evento que ya suma 18 años de trayectoria y es organizado por el Centro de Apoyo Matemático y Vinculación Temprana del Departamento de Matemática y Estadística de esta casa de estudios.

Con un enfoque que promueve el gusto por esta área del saber y los desafíos intelectuales, el campeonato contempló dos pruebas online y dos presenciales, clasificando, a estas últimas, más de 1.500 estudiantes que cursan entre cuarto básico y cuarto medio en más de 100 establecimientos educacionales ubicados entre Santiago y Punta Arenas.

### PRMIACIÓN

La premiación de esta XVIII versión se realizó, recientemente, en una ceremonia que contó con la presencia de autoridades universitarias, profesores(as), familias y colaboradores, reconociendo a las y los estudiantes que obtuvieron los mejores puntajes. Organizados en nueve niveles, fueron distinguidos niñas, niños y jóvenes que destacaron no solo por sus resultados, sino también por su entusiasmo y compromiso con esta disciplina.

José Labrín Parra, director ejecutivo del campeonato y académico del Departamento de Matemática y Estadística Ufro, dijo que “este evento no es sólo un concurso de números, es una experiencia, un espacio para descubrir que la matemática es un lenguaje universal”. ☞